



Diócesis de Mocoa – Sibundoy

NIT: 800.213.052-1

Diócesismocoasibundoy@yahoo.es

COMUNICADO

«¡Respetá, defiende, ama y sirve a la vida humana! ¡Sólo en este camino encontrarás justicia, desarrollo, libertad, paz y felicidad»

(San Juan Pablo II, *Evangelium vitae*, El Evangelio de la vida, n. 5)

La Diócesis de Mocoa Sibundoy que peregrina en las tierras del Putumayo, Bota Caucana y Piedemonte Amazónico de Nariño, en su misión evangelizadora, siempre ha procurado resaltar el valor de la vida como un don valioso, que Dios nos ha otorgado al darnos la existencia (*Gn. 1,27*) y que nos motiva a cuidarla y custodiarla.

El lema *«todos por la vida»*, fue La motivación en la gran peregrinación mariana por la vida, que se realizó el año pasado recorriendo los lugares más azotados por la violencia en nuestra Diócesis, dejando la imagen de la Divina Pastora, y animado a todo el pueblo de Dios a promover el valor de la vida.

Ante los graves hechos ocurridos el día miércoles 3 de septiembre en la vereda Siloé en Villagarzón, en el que dos miembros de la fuerza pública fueron rociados con gasolina y quemados en medio de una asonada, como Iglesia rechazamos todo acto de violencia que atente contra las mínimas reglas de humanidad y atente contra en derecho internacional humanitario. Al mismo tiempo, llamamos a la serenidad y al respeto de la dignidad de la vida del ser humano.

Expresamos nuestra solidaridad con los militares afectados y sus familias; pedimos al Dios de la vida que cese toda forma de violencia en nuestro territorio. Próximos a la celebración de la semana por la paz, no concedamos a la violencia la victoria de renunciar al anhelo de que en nuestras comunidades sean escenarios de paz, donde cada persona pueda reflexionar sobre la necesidad urgente de ser constructores y artesanos de paz; y podamos decir como san Francisco de Asís, *«Señor hazme instrumento de tu paz»*.

Mocoa, septiembre 4 de 2025

✠ Juan Carlos Cárdenas Toro
Administrador Apostólico
Diócesis de Mocoa - Sibundoy